

Samedi 26 septembre 2020 Ouest-France • Rennes Est • p. Rennes Est_7 • 153 mots

Concarneau : manifestation contre la pêche industrielle



Un imposant dispositif de sécurité a été déployé pour empêcher les manifestants de s'approcher du Scombrus. | QUEMENER YVES-MARIE

Environ 200 personnes, principalement des militants écologistes et des marins pêcheurs artisans, ont manifesté, hier à Concarneau (Finistère), à l'occasion du baptême du chalutier usine Scombrus. Ils entendaient dénoncer les « **ravages causés par la pêche industrielle** ».

La manifestation s'est déroulée sans aucun incident. L'association Pleine Mer, l'ONG Bloom, la plateforme Petite Pêche et plusieurs marins pêcheurs ont profité de la journée pour annoncer la création d'un collectif « **visant à interpeller les politiques afin d'interdire la pêche industrielle** ».

Le Scombrus, propriété de l'armement France Pélagique, est un navire de 81 m de long. Construit en Norvège et immatriculé à Concarneau, il débarque sa pêche dans le port d'Ijmuiden, aux Pays-Bas. Il peut pêcher jusqu'à 200 tonnes de poisson en une seule nuit.

Cet article est paru dans Ouest- France